



Todesanzeige

Wir trauern um

Ernst Kolb

Der Verstorbene wurde 1971 in den Schulrat der damaligen Evangelischen Schulgemeinde Rapperswil-Jona gewählt. Nach der Auflösung der konfessionell getrennten Schulen trat er 1982 als Schulrat und aus dem Dienst der Öffentlichkeit zurück.

In seine Amtszeit fiel die arbeitsintensive Zeit im Zusammenhang mit der Auflösung der konfessionell getrennten Schulgemeinden und der Neuorganisation der Schulen in Rapperswil-Jona.

Ernst Kolb hat ein grosses Stück Schulgeschichte erlebt und aktiv mitgestaltet. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Stadt Rapperswil-Jona
Schulrat